

Pelatihan Pembuatan Media Permainan Kosakata Bahasa Inggris dan Penggunaannya kepada Para Guru Bahasa Inggris di Kecamatan Tempel Kabupaten Sleman

Oleh: Suwarsih Madya, Anita Triastuti, Dyah Setiawati Ciptaningrum, Devi Hermasari

ABSTRAK

Pembelajaran kosakata di tingkat SMP yang merupakan modal dasar siswa bagi pembelajaran Bahasa Inggris pada level berikutnya masih belum dilaksanakan secara maksimal. Madya (2017) dalam studi pendahuluan penelitiannya menyatakan bahwa guru sedikit mengajarkan kosa kata secara eksplisit karena kurangnya waktu untuk menyelesaikan materi ajar yang sudah ditentukan. Berdasarkan hal tersebut, Tim PPM mengadakan Pelatihan Pembuatan Media Permainan Kosakata Bahasa Inggris dan Penggunaannya kepada Para Guru Bahasa Inggris di Kecamatan Tempel Kabupaten Sleman. Pelatihan telah dilaksanakan di SMPN 2 Tempel yang memiliki lab komputer yang dilengkapi dengan akses internet. Peserta pelatihan adalah 10 guru bahasa Inggris yang memiliki keterampilan dasar menggunakan komputer. Dalam pelatihan yang berlangsung selama empat kali pertemuan tersebut, peserta mendapatkan pengetahuan tentang pembelajaran kosakata dan penggunaan ICT dalam pembelajaran yang disampaikan melalui ceramah. Selain itu, peserta juga langsung berlatih membuat media permainan kosakata. PPM menghasilkan: (1) Daftar 1000 kata bahasa Inggris pertama yang diakses dari internet; (2) Daftar kata yang merepresentasikan benda-benda yang sangat sering ditemukan dalam kehidupan sehari-hari siswa dan kegiatan yang sering dilakukan siswa; (3) Daftar kata menurut tema, yang mencakup kata benda, kata kerja, sifat, kata keterangan; (4) 200 CWP tematik bersama kunci jawabannya; (5) 200 WSP tematik bersama kunci jawabannya; (6) 200 Matching word-picture bersama kunci jawabannya; (7) 200 kartu gambar bersama kunci jawabannya; (8) Keterampilan menggunakan perangkat media (lewat praktik). Hasil pelatihan akan diserahkan kepada 5 sekolah yang mengirimkan guru untuk diaplikasikan di sekolah-sekolah tersebut.

Kata Kunci: *pembelajaran kosakata, pelatihan, ICT*